2024-04-25

## Aquí ya perdieron le gritaron a Javier López Casarín y a Marcelo Ebrard en Álvaro Obregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.laquerelladigital.com/aqui-ya-perdieron-le-gritaron-a-javier-lopez-casarin-y-a-marcelo-ebrard-en-alvaro-obregon/

En Álvaro Obregón volverá a perder Morena. Así es primero porque Javier López Casarín tiene más problemas que Marcelo Ebrard cuando tuvo que huir de México porque construyó una Línea 12, insegura y a sobre precio, de ahí que los vecinos han comenzado a decir que no votarán por él ni por todas las líneas del bicentenario que les ofrezcan.

Javier López Casarín, el candidato de Morena, escondido en el partido Verde, es perseguido por sus acreedores, y es que antes de iniciar su campaña formal, tuvo una precampaña en la que gastó más de 50 millones de pesos.

Se le podía ver en espectaculares, anuncios luminosos, bardas y pendones, así como en autobuses propiedad del líder del Cártel del Transporte, Fernando Ruano, conocido por golpear usuarios y chófer y querer apoderarse del transporte en la Ciudad.

Además de inundar todas las redes sociales, y para no fiscalizar recursos utilizar la cuenta de su esposa como ancla para pautar recursos millonarios.

López Casarín se volvió un derrochando de recursos, que ahí es donde el <u>Instituto Electoral</u> del la <u>CDMX</u>, debe investigar de dónde salieron.

Al principio de la campaña formal debía más de 3 millones a sus brigadistas y 2 millones a otros proveedores entre ellos los de redes sociales, los cuales por cierto no ha pagado.

Tuvo un último evento en el Jardín de la Juventud, donde dijo que reunió a mas de 2 mil personas, pero es un inmueble para 300 y apretadas.

Ahí, el abanderado de Morena, PT y el Partido Verde vio su suerte, pues le gritaron su realidad ahí no es querido y luego de que se hizo de un grupo de personas que nada son gratas.

Por ejemplo Eduardo Santillan, quien dos veces ha sido alcalde, pero que estuvo acusado de violencia y su reacción con el antro conocido como la corbata, donde se daba la Trata de Personas y asesinatos.

Además de que se le relacionó con Lenin Canchola y más reciente mente con líderes de la ruta 57, conocida como de la muerte.

Otra que fue estuvo acompañándolo fue Carina Piceno, pareja sentimental del es Consejero Jurídico, que fue cesado porque se llevó a Piceno de viaje a las Vegas en uno de los aviones del líder del Cártel del Transporte, Fernando Ruano, lo que derivó en un conflicto de intereses, pues ese conflictivo personaje tiene expedientes en el Gobierno.

Incluso, para no perder benéficos y obtener Amnistía ante sus delitos, Ruano aportar tanto a la campaña de López Casarín de Morena, como a la Santiago Taboada de la alianza.

Marcelo Ebrard estuvo en el evento para tratar de ayudar a López Casarín pero como alvidar que fue el culpable

de que la Línea 12 se construyera tan mal.

Con tal de tener sobre costos, permitió que el hoy líder de Morena, Mario Delgado, pagara hasta el doble del costó, recursos que nunca se explicó a qué bolsillo del gobierno llegaron.

Lo cierto y claro es que en Álvaro Obregón no los quieres y van a perder. Mejor dicho no van a llegar, incluso ya le preparan una sorpresa a López Casarín, ya que sus acreedores se están juntando para demandarlo.

indicó que la 4T recuperará la demarcación para avanzar en el proyecto de futuro, de la mano de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada\_

Ante más de 2 mil personas reunidas en la sede de la Alcaldía Álvaro Obregón, Javier López Casarín, candidato de Morena, PT y el Partido Verde al gobierno local, anticipó un triunfo contundente en las elecciones del próximo 2 de junio."Aquí ya ganamos, de aquí nada ni nadie nos va a sacar", aseguró el abanderado de las izquierdas ante un abarrotado Salón de Usos Múltiples. Minutos antes, el abanderado de las izquierdas salió a saludar a los simpatizantes que se encontraban en la explanada del recinto, quienes por cupo no pudieron ingresar. El aspirante dijo que en el acto celebrado hoy, así como en los recorridos que ha realizado a lo largo de la demarcación en las últimas semanas, las y los vecinos le confirman el deseo de un cambio en la administración."Las y los obregoneneses exigen un giro en el rumbo de Álvaro Obregón, hacia un proyecto humanista y comprometido con la sociedad. Nuestras vecinas y vecinos merecen un gobierno que no los maltrate, que no los humille, que no atente contra sus fuentes de trabajo", indicó López Casarín. Asimismo, mandó un mensaje a los trabajadores de la Alcaldía, a quienes ofreció trabajar de la mano, mejorar el ambiente y las condiciones en las que laboran." Aguanten, porque pronto rescataremos la Alcaldía. Nunca más al maltrato, nunca más a la humillación. Que me escuchen aquí adentro y en los campamentos de servicios públicos. Nosotros sí los vemos, nosotros sí los escuchamos, tanto a ustedes como a sus familias. Les agradezco su esfuerzo porque gracias a ustedes la Alcaldía está en pie", comentó el abanderado de la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia. El candidato a senador, Marcelo Ebrard Casaubon, pidió redoblar los esfuerzos rumbo al día de la elección, convenciendo a la gente de votar por el proyecto de la 4T."Hoy es el principio del fin para el gobierno prianista en Álvaro Obregón. Este es el primer evento de Morena en instalaciones de una alcaldía gobernada por el PRIAN. Ya no nos vamos a salir de aquí, el próximo 2 de junio tendremos a un nuevo alcalde: Javier López Casarín."Queremos llevar a la doctora Claudia Sheinbaum a ser la primera Presidenta de México; nos mueve que nuestra Jefa de Gobierno sea Clara Brugada. Yo la conozco desde hace más de un cuarto de siglo, cuando ella empezaba como dirigente en San Miguel Teotongo, defendiendo a quien no tenía agua, ni escrituras, ni transporte. Hoy, después de un largo camino, es la candidata a Jefa de Gobierno. Ella sí conoce la ciudad, sí conoce a la gente", dijo el ex Canciller.López Casarín condenó las conductas antidemocráticas de sus rivales, como el retiro de propaganda electoral, el uso de grupos de choque, las amenazas a trabajadores, el uso partidista de programas sociales y las intimidaciones a vecinos."Nuestra campaña es de alegría, de esperanza, de respeto a la ley. Así seguiremos y así será nuestro gobierno, porque no somos iguales", comentó.En el acto participaron el diputado Carlos Cervantes, el representante de Morena ante el IECM, Eduardo Santillán, así como los candidatos a diputados Rosario Morales, Carina Piceno, Daniel Campos y Camila Martínez. Asimismo, concejales y candidatos a integrar el próximo Concejo.

Escucha París está así de México hoy